



# 国府だより

小松市立国府小学校  
中辻 育代  
令和6年10月31日  
No 6



## 『つながる絆で 楽しさ全開 魅せろ 国府っ子魂』

10月5日にスポーツフェスティバルが行われました。2学期に入っても暑い日が続き、今年も熱中症の心配をしながら練習を進めました。当日は、練習の成果を発揮し、全校児童が全力で取り組む姿を見ていただけたことと思います。ご多用の中の参観、ありがとうございました。また、前日の雨で思うように準備ができず、育友会役員・委員の皆様にご協力をお願いしたところ、早朝よりたくさんの方々のご協力くださり、スポフェスを開催することができました。心より感謝いたします。

### 文化芸術鑑賞『人形劇 とどろヶ淵のメッケ』

10月11日（金）に文化芸術鑑賞を行いました。今年は人形劇を鑑賞しました。「人形劇団京芸」の皆さんによる「とどろヶ淵のメッケ」という、カッパが出てくるお話でした。



6年生は事前にワークショップを行い、カッパの人形を作りました。当日は、自分が作ったカッパの人形を動かしながら歌ったり踊ったりと人形劇に参加しました。

低学年のみんなもお話の内容を理解し、カッパに呼びかけたり一緒に笑ったり驚いたり楽しい時間を過ごしました。

### 11月6日（水） 授業参観・学校保健委員会・学級懇談会

5限目の授業を参観していただきます。2学期の子ども達の学習の様子をご覧ください。また、学校保健委員会では歯と口の健康についての発表や講演を行います。多くの皆様の参加をお願いいたします。



## 学校生活より



### 〜〜スポーツフェスティバル〜〜

短期間での練習でしたが、どの競技・演技にも全力で取り組みました。あたたかいご声援ありがとうございました。



ファンファーレ  
今年もプラスバンドの演奏によりスポーツフェスティバルが幕を開けました。



1・2年生団体競技 チェッコリ玉入れ  
音楽に合わせて踊り、玉入れで競いました。高いカゴに上手に入れていましたね。



3・4年生団体演技 国府っ子ソーラン2024  
軽快なよさこいソーランを元気に披露しました。決めのポーズがかっこよかったです。



魅せろ 応援合戦 2024  
白熱した応援合戦 みんなの声が響き渡りました。



5・6年団体演技「未来への架け橋」  
集団行動やダンス、組体操で未来への思いを表現しました。

児童会種目 「想いを運べ! 魅せろ やかた魂」  
全校の名前を書き込んだ紅白の旗を使い、心を合わせて「や・か・た」の3つのボールを運びました。

